



El Clásico fue lila: Concepción se impuso por 0-2 a Fernández Vial y ahora es puntero

DEPORTES PÁG.15



FOTO: RAPHAEL SIERRA P

Vecinos reclaman abandono de Plaza España: Minvu y municipio avanzan en proyecto de mejoramiento por \$688 millones

CIUDAD PÁGS.8-9

Diario Concepción

Lunes 26 de agosto de 2024, Región del Biobío, N°5912, año XVII

PARA AUMENTO DE CAPACIDAD DEL SERVICIO

Biotren: EFE abre licitación para alargar andenes en totalidad de la Línea 2

Estatal inició proceso para las 14 paradas que se ubican entre Concepción y Coronel.

La Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE) sigue avanzando en el proyecto de ampliación de la capacidad de este corredor de

pasajeros, que concentra el 85% de los viajes del tren urbano en el Gran Concepción y en el que se están invirtiendo 291,4 millones

de dólares. Y es así como se abrió la licitación para alargar las 14 estaciones existentes entre la comuna pen-

quista y el centro coronelino, que corresponde a una de varias licitaciones que permitirán a contar de 2026 poder movilizar más per-

sonas y en progresivas mejores condiciones.

CIUDAD PÁGS.8-9

Comercio minorista lidera lista de reclamos ante el Sernac en el Biobío

ECONOMÍA&NEGOCIOS PÁG.13



FOTO: RAPHAEL SIERRA P



FOTO: ISIDORO VALENZUELA M.

“La confianza pública es difícil de recuperar”

El presidente del Consejo para la Transparencia, Bernardo Navarrete, se refirió a la coyuntura del acceso a la información y el escenario de las entidades estatales.

POLÍTICA PÁGS.4-5

EDITORIAL: RECURSOS PARA ESPACIOS PÚBLICOS